



私は食欲の秋！  
あなたは？ スポーツの秋？  
読書の秋？ それとも…？

朝、晩が随分と涼しくなってきました。秋を感じさせてくれますが、日中との気温差が大きいので体調管理に気を付けていきましょう。

## 令和3年度 生徒会役員3役決定！



生徒会役員選挙が終了し、いよいよ2年生主体の生徒会運営となっていきます。選挙演説では、カメラの前とはいえ、全校生徒が見ているとなると緊張したことでしょう。立候補者、応援演説者共に、立派に自分の意見を述べる姿に感動しました。生徒会活動は中心になるメンバーはもちろん必要ですが、2年生の全員、その一人一人が、学校を支えていく学年である！という気持ちが大切になってくると思います。

## もうすぐ、校外学習《10月5日(火)》



2年生の校外学習が近づいてきました。それぞれのグループで係やルートを決めていきました。

紀三井寺、紀州天満宮、和歌浦天満宮、それぞれに行きつくにはたくさんの階段を上らなければなりません。階段を登り切った際には、ゆっくりと和歌山の景色を眺めてください！！水平線が見えるといいですね。

さて、校外学習では、学校外での学習です。『良識ある行動』について各クラスで確認したと思います。自分たちだけで行動することが多いので、自分たちで考えて行動することに責任を持ってください。自分が迷惑だと感じたり、嫌な気持ちになったりすることはやってはいけないルールやマナーとしてとらえてください。どんな行動をしたらお互いに気持ちよく楽しく行動できるかを考えていきましょう。お互いに「どうぞ」「ありがとう」の気持ちを持つことが大切だと思います。来年は修学旅行が待っています。今回のみなさんの行動で、来年の修学旅行のグループ活動がどのくらいのものになるかの目安になっていくのではないのでしょうか？

当日お天気が良い\*といいですね。(^^)！

※昼食後の「クリーン作戦！」でゴミ拾いをしますので、軍手の用意を忘れずをお願いします。

## 3週間後は中間テスト!!!《21日(木)・22日(金)》



光陰矢の如し！です。あっという間に日は過ぎていきます。「あと3週間しか…」、または「まだ3週間ある！」など、気持ちはいろいろだと思います。日々の学習(授業と復習)を大切にしてください。自分の力を作り上げるのは日々の努力です。1週間×3回=3週間。計画を立てて今までで一番努力した!と言い切れる取り組みにしてほしいです。結果は必ず後からついてきます。